

COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO DE CONSUMO

Acuerdos adoptados en la reunión de la Comisión Permanente del Consejo de Consumo de la Comunidad de Madrid, reunida en sesión ordinaria el 13 de febrero de 2024.

Se ha informado favorablemente las siguientes propuestas normativas:

- ✓ “Proyecto de Orden de la Consejería de Sanidad por la que se crea el Observatorio de Enfermedades Poco Frecuentes de la Comunidad de Madrid”.
- ✓ “Proyecto de Orden de la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales por la que se aprueban las bases reguladoras de subvenciones a entidades sin ánimo de lucro, para el desarrollo de proyectos para jóvenes en el marco de la animación sociocultural y la educación no formal en la Comunidad de Madrid.”.
- ✓ “Proyecto de Orden de la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, por la que se aprueban las bases reguladoras de subvenciones a municipios y otras entidades locales de la Comunidad de Madrid, para el desarrollo de proyectos para jóvenes en el marco de la animación sociocultural y la educación no formal.”.

Se ha ratificado el acuerdo adoptado en la Comisión de Organizaciones de Consumidores del Consejo de Consumo sobre las organizaciones de consumidores que representen a todas en los diferentes Órganos y Comisiones.

LA SECRETARIA DEL CONSEJO DE CONSUMO
Irene Cuéllar Cano